
1 
 

会         議        記         録 

会 議 の  

名 称 

決算特別委員会 

総務文教分科会 

会議場所 全員協議会室 

担当職員 数井 

日 時 令和４年９月１２日（月曜日） 
開 議   午後３時１０分 

閉 議   午後４時２８分 

出席委員 ◎浅田  ○松山  三上  山本  木村  齊藤  石野   

執行機関出席者 
 

事務局 数井事務局次長 

傍聴 可・否 市民 ０名 報道関係者  ０名 議員 ０名 （） 

 

会  議  の  概  要 
１５：１０ 

１ 開議 

 
（事務局日程説明） 

＜事務局次長＞ 

 本日は、事務事業評価選定事業の論点整理を願う。事務事業評価は、事業の目的や手

法、成果、コスト、方向性を視点として評価を行っていただくが、時間の制約もある

ため、事前に論点とすべきことを委員間で整理しておく必要がある。当日、この論点

に沿った質疑を行い、限られた時間の中で適切な評価ができるよう、本日これから、

論点整理を願うものである。 

 

２ 案件 

○事務事業評価選定事業の論点整理について 
＜浅田委員長＞ 

それでは、事務事業評価選定事業ごとに、論点を整理願う。 

 

（１）生涯学習推進経費 

    （ガレリアかめおか指定管理料・ガレリアかめおか長寿命化対策工事・ 

      ガレリアかめおか長寿命化対策工事監理業務委託） 

（事務局から論点整理資料の説明） 

（執行部提出の評価資料の確認） 

＜松山副委員長＞ 

 令和３年度から、かめおかコンベンションビューローに指定管理者が変わったが、

収支のバランスはどうなったのか。また、生涯学習かめおか財団と連携すると資料

にあるが、かめおかコンベンションビューローの職員は財団から出向された方ばか

りであり、どのように連携するのか聞きたい。 

＜三上委員＞ 

 ガレリアかめおかの長寿命化対策として、本当に令和４１年までするのか疑問に思

っている。 

＜木村委員＞ 
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 同じく、今のうちに建替えを含めた方向性を考えるべきと思う。 

＜齊藤委員＞ 

 新しいものを建てても維持管理費用は必要であるので、今の状態を修繕するのか、

ほかによい案があるのか、いろいろな可能性を考えなくてはならない。特に、指定

管理の面において、コンベンションビューローにふさわしい管理をしなくてはなら

ないと思っている。ＪＲ亀岡駅北にホテルもできることから、もっと世界中の人が

きて会議をしてもらうなど、会議誘致に取り組んでもらいたい。 

＜松山委員＞ 

 民間の経営感覚をもって管理に努めているのか確認したい。 

＜三上委員＞ 

 今の時世にあった施設のあり方として、いろいろな発想の転換があってもよいので、

どのような可能性があるのか、またそれを考えているのか聞きたい。 

＜石野委員＞ 

 指定管理者として、有料イベントを積極的に実施して、収益を出すべきである。 

＜山本委員＞ 

 同じく収益につながる運営をどう考えているのか聞きたい。 

＜浅田委員長＞ 

 かめおかコンベンションビューローに指定管理者が変わったが、経営面などどのよ

うな変革があったか。また、大規模改修のあり方について、ほかの考えはないのか、

についての２点を論点とすることでよいか。 

― 全員了 ― 

１５：５０ 

（２）交通安全対策経費（高齢者運転免許証自主返納支援事業） 

（事務局から論点整理資料の説明） 

（執行部提出の評価資料の確認） 

＜山本委員＞ 

 高齢者の交通事故が多発している状況にあって、この事業が運転免許証返納のきっ

かけとなっているのか、その点について聞きたい。 

＜木村委員＞ 

 バスやタクシーのチケットは交付するのはよいことであるが、１回使用すれば終わ

ってしまうこともあり、その点にもっと工夫はないのか聞きたい。 

＜松山副委員長＞ 

 運転免許証を返納してしまうと大変との声を聞いている。バスなどの公共交通の充

実について、所管は違うかもしれないが、本当に運転免許証を返しても安心できる

ような市民目線の考え方をしてもらいたいと思っており、その点について聞きたい。 

＜齊藤委員＞ 

 割引券など利用者にも自己負担を求めつつ、持続可能な取組をしていかなくてはな

らない。 

＜山本委員＞ 

 バス券をもらってもバス停が遠いなどの声があり、ＩＣＯＣＡなどを配ってもよい

と思っているが、この所管だけで公共交通対策ができるものではなく、この事務事

業評価を通じて、市全体が対策を講じるきっかけになればよいと思う。 

＜浅田委員長＞ 

 高齢者の免許返納を促進するために有効な施策となっているのか、を論点とするこ

とでよいか。 
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― 全員了 ― 

１６：１４ 

（３）学校運営経費（選択制デリバリー弁当実施経費） 

（事務局から論点整理資料の説明） 

（執行部提出の評価資料の確認） 

＜三上委員＞ 

 いつまでこの事業にこだわっているのかと思っていたが、中学校給食の実現を打ち

出したので、この事業としては中学校給食実施までつなぐ役割として新たな目的が

できたのではないかと思っている。資料には食を考える機会の提供とあるが、本来

なら食そのものをしっかりと提供すべきであり、この事業の目的についてどう考え

ているのか改めて聞きたい。 

＜松山副委員長＞  

 同じく事業目的達成のために、教育委員会としてどう向き合っているのか聞きたい。 

＜浅田委員長＞ 

目的に見合った事業になっているのか、を論点とすることでよいか。 

― 全員了 ― 

１６：２６ 

 

 

３ その他 
＜浅田委員長＞ 

事務局より、決算審査日程等を説明願う。 

 

（事務局次長から、決算審査日程について説明） 

 

＜浅田委員長＞ 

 次回は、９月１５日（木）午前１０時からの全体会に引き続き、午前１０時３０分か

ら分科会を開催し、決算審査を行うのでよろしくお願いする。 

  

散会 ～１６：２８ 

 


